

令和元年度 第6回学校運営協議会 次第

1 日 時 令和元年10月15日(火) 16:00~17:00

2 場 所 杉並区立堀之内小学校 会議室

3 会次第

(1) 開会のことば



盲導犬とのふれあい（4年生）

(2) 会長あいさつ

(3) 校長より

(4) 報告

- ・校内研究

- ・移動教室

(5) その他

前回議事録の確認 他



繭の糸取り（3年生）

4 連絡

- ・日程確認等

次回 12月4日(水) 16:00~ 学芸会を振り返って 他

堀之内小学校

副校長 佐々木 光治
電 話 03-3313-2264
<SASAKI-KOJI@city.suginami.lg.jp>

令和元年度 第6回 学校運営協議会会議録

学校名 堀之内小学校

記録者 勝呂 奈緒美

開催日時	令和元年10月15日(火) 16:00~17:20
開催場所	堀之内小学校 会議室
出席者(委員)	峯岸会長、深海委員、里見委員、早苗委員、鷹委員、勝呂委員 教員2名(議題の報告まで) ※渡瀬校長は教育委員会に出席のため欠席
出席者(学校)	佐々木副校長
傍聴者人数	0名

【会議内容(報告事項含む)】

①学校の様子

- 台風による被害はなし。区の方からも早めの指示をいただき12日を休校にする等の早めの判断ができた。予定されていたゲームラリーは本日行われた。
- 校内研究：6/19に1年生、10/9に3年生、11/20に6年生の年3回行う。全て国語の説明文の研究。ユニバーサルデザイン（誰もがわかりやすい授業）の視点に沿って取り組む授業づくりを目指す。
- 移動教室：6年生はゲームラリー・連合運動会・委員会クラブも10月から新たにスタートなど大変忙しい中、9月に弓ヶ浜に行つた。今年は松ノ木小と合同。子どもたちで計画や企画等もして負荷もかけたが子どもたちは楽しんでいた。生活力の向上も見られ良かった。5年生は10月に富士学園に行った。天候にも恵まれ良かった。生活力も思っていた以上にあり、楽しく過ごせた。移動教室において校長から保護者にメール配信をしている。賛否両論あるが子どもたちの様子を伝えることで安心するご家庭もあるだろうとのことで今後も続けていく。
- 移動教室中に不適切な指導があった。教員に詳細を聞き指導の仕方を注意し保護者に説明と謝罪をした。教育委員会にも報告済。学校としては起きてしまった出来事をしっかり報告していくというスタンスで行きたい。

②異動について

【主な意見】

①学校の様子

- 学校は色々な問題が起こるのは当然であり起こらない学校はないと思う。その時に親の身また子どもの身にどれだけ寄り添えるか、管理職や先生方の姿勢でしか解決の方法はないと思う。原因を突き止めその子どもの心にまた親に対してても寄り添っていくことが大切なではないか。
- 移動教室において、松小と合同であったのならいざれ松中で一緒になる子どもたち同士といふことも踏まえて何か一緒にやるようなことをすれば良かったと思う。それがまさしくキャリア教育となるのではないか。堀小もよくやっていると思うが、もう少し柔軟性を持って取り組んでいって欲しい。
- 各報告についても、ただ伝えるのではなく明確な資料やデータを出しそれに基づいた報告をしてほしい。

②異動について

- 学校からの意向として男性で学年主任を任せることができる方ということを踏まえて、協議会でも要望する。

③その他

- C S の周知の件：玄関の正面に委員の写真等を貼ることにおいて和泉学園を見に行き参考にして進めていく。
- すぎなみ教育シンポジウムの講演の感想：宿題を出さないことに驚いた。過去の和田中に似ていると思った。画期的なことをやっていてうまくいっているのならないと思うがそれがどこまで継続できるかが気になった。T Vでも特集されていた。宿題を出さなくても自ら勉強するようになる方法があるならと興味を持った。色々と考えさせられる講演であった。
- P T A からP T A 運営委員会だよりが配布された。一読するだけでもP T A の様子や動きがわかるので良いと思う。

日時	令和元年12月4日(水) 16:00~
会場	堀之内小学校 会議室